

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Coupe du monde 2022 : l'Equateur douche le Qatar d'entrée

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

**P**REMIER révélateur du pays hôte de la 22e édition de la Coupe du monde, l'Equateur a vite refroidi le stade Al-Bayr d'Al-Khor, pourtant encore tout chaud après une grandiose cérémonie d'ouverture. Une demi-heure a en effet suffi pour que l'évidence s'impose au Qatar qui, après une intervention salvatrice de l'assistance vidéo pour amener Daniele Orsato (l'arbitre italien) à annuler le but a priori valable d'Enner Valencia (3e minute), n'a pas pesé bien lourd hier. C'est que l'emblématique attaquant équatorien

a vite ravalé sa frustration pour revenir punir une défense qatarie ouverte à tous les vents. D'abord en transformant aisément un pénalty obtenu au quart d'heure de jeu suite à une faute sur lui du portier, déjà auteur d'une sortie hasardeuse sur l'ouverture du score refusée. Puis en plaçant, libre de tout marquage dans la surface de réparation, une imparable reprise de tête (31e). Homme du match, le joueur de Fenerbahce qui avait inscrit tous les buts (trois) de la Tri lors de la Coupe du monde 2014 au Brésil, est une fois de plus parti sur des bases élevées. Sorti en boitillant, la conséquence de deux contacts rugueux au genou gauche puis

droit en première période, Valencia a vu ses partenaires gérer leur avantage sans frayeur. Et faire rentrer le Qatar dans l'histoire, comme premier pays organisateur à s'incliner lors du match d'ouverture de sa Coupe du monde. Après avoir affiché un niveau (technique et athlétique) global qui a certainement donné davantage d'indications à ses prochains adversaires que sont le Sénégal et les Pays-Bas. Deux pays qui s'affrontent aujourd'hui (à 17 heures) au stade Al-Thumama de Doha. Pour suivre, rattraper ou dépasser le régime du train Equateur...



Photo:

Enner Valencia a exploité les largesses de la défense qatarie et mis l'Equateur en pole position dans la poule A

## Football : les Panthères viennent à bout du Mena (3-1)

MIKOLO-MIKOLO  
Antalya/Turquie

**G**ABON vs Niger, hier en match amical international de football disputé au stade du club Antalyaspor. Une rencontre au goût de revanche, parce que le 6 juin 2015, dans son marigot, le Mena s'était imposé au forceps face aux Panthères (2-1). Lancé dans un projet de revitalisation de son groupe, le sélectionneur national Patrice Neveu a composé sans son capitaine André Biyogho Poko, parti vendredi rejoindre son club qui se trouve en mise au vert à Dubaï. Contre le Niger, défit jeudi dernier en amical par la Gambie (2-3), Neveu a d'entrée, titularisé Jean-Noël Amonome dans le but, Lloyd Palun, Aaron Appindangoye, Sidney Obissa et Wilfried Ebane en défense. Le milieu de terrain était occupé par Didier Ibrahim Ndong, Serge Ngouali et Guelor Kanga. Alors que Denis Bouanga, Jim Allevinah et Shavy Babicka ont pris leurs quartiers en attaque. "Tout le monde aura du temps de jeu", nous avait confié Neveu. L'opposition offerte par les Nigériens n'a duré que pendant vingt-quatre minutes avant qu'Allevinah, à l'affût au second poteau,

surprenne, dans un angle réduit le portier du Mena, Attenhoven (26e). Les Panthères se sont montrées combatives dans la conquête du ballon, même si Bouanga se fait discret tout au long de la première période et se montre brouillon sur balles arrêtées. N'empêche, qu'à la conclusion d'une attaque placée, Allevinah va doubler la mise (32e). Le retour des vestiaires est quelque peu laborieux pour les Gabonais. Qui concèdent un penalty occasionné par Kanga. et transformé par Adje Zakari (46e). Au grand dam de Neveu qui intègre Alan Do Marcolino, Louis Ameka Autchanga et Roy Mouniengue en lieu et place respectivement de Babicka, Ebane et Kanga. Ce dernier boude sa sortie. "Vous ai-je dit que je suis fatigué", dit-il à un de ses encadreurs techniques. Sur l'aire de jeux la partie s'anime. Boupendza remplace Allevinah (71e) et met un ballon sur le poteau droit du but adverse, sept minutes plus tard. Alors que les Nigériens se montrent entreprenants offensivement, les Panthères, par le biais de Do Marcolino, aidé par un défenseur adverse, marque le troisième but (86e). Pour le bouquet final d'un stage réussi pour Panthères dans le sud de la Turquie.



Photo:

Après Boupendza contre la Guinée-Bissau, Allevinah a réussi un doublé contre le Niger et justifié la bonne carburation du secteur offensif des Panthères